

>>> POR RUDY

Estamos en diciembre, lector. Ya lo sabe usted, ya lo sé yo, diciembre es un mes muuy particular. Es como si el año, que ya terminó, se empeñase en seguir un mes más, no se quisiera ir, no quisiera dejar su lugar al "año que viene", joven e impetuoso, que, de todas maneras, también es argentino, y se toma su tiempo, digamos que el año que viene va a hacerse cargo de su situación más o menos para marzo, o, con toda la furia, en febrero. Es como que "dos mil once" ya se jubiló. Usted podría decir: "Bueno, pero quizás este sea el momento en el que podría transmitir su experiencia, escribir sus memorias, dejar un legado como para que dos mil doce no cometa sus mismos errores".

¿Le parece, lector, le parece? Mire que cada año cuando empieza trae su propio proyecto, su equipo de colaboradores, sus creencias, ¡me animo a decir que incluso sus propias predicciones! ¿O acaso no aparecen siempre, a esta altura del año, las "predicciones para el 2010, 2011, 2012", o el año que corresponda, predicciones que mucha gente lee a principio del año, pero nadie al final, nadie se ocupa de ver si el año finalmente cumplió con lo que se esperaba de él, con su propio programa de gobierno, con eso que cada 31 de diciembre a la noche, promete cumplir y hacer cumplir, en cuanto de él dependa? ¿No siente usted que el brindis de Año Nuevo es como una nueva asunción de mando?

Porque somos nosotros mismos los que decimos: "Año nuevo, vida nueva", y eso no quiere decir necesariamente que no nos haya gustado la vida que tuvimos el año anterior; capaz que fue buenisima, que tuvimos salud, dinero y amor en tal cantidad que ni siquiera necesitamos que nos los subsidien, capaz que, como dice Serrat "la vida tomó contigo un café, y ¡está tan bonita que, da gusto verla!". Pero la gente igual: año nuevo, vida nueva. Y diciembre, es como "un mes de transición".

Los chicos ya terminaron las clases, el campeonato de fútbol ya terminó, las elecciones fueron en octubre, ya asumió el nuevo Gobierno, ya se fue Cobos y su onda "no positiva", las promesas de Apocalipsis y de wifi gratis deberán esperar... Parecen tiempos poco interesantes ¡¡¡ Espere, lector, espere!!! ¿Sabe usted que hay una maldición china que dice "ojalá te toquen vivir tiempos interesantes"? ¿No tendríamos, en este caso, que estar le diría que hasta agradecidos por este momento más tranquilo, quizás algo aburrido, del año, por este "estado de diciembre"?

¿O prefiere usted que, como tantas veces, "miremos hacia Europa"? ¡Es toda una tradición, la de mirarnos en ese espejo! ¡Pero ese espejo atrasa 10 años, lector! Quiero decir, no sé, no puedo afirmar, que Europa esté ahora como nosotros en el 2011, pero que visto desde acá se parece, ¡sí, se parece!

Quizá Berlusconi no se vaya en helicóptero, ni Rajoy les diga a los españoles "el que puso euros, recibirá pesetas". Puede ser que los griegos no tengan cinco presidentes en dos semanas, o que Portugal no emita "patatinhos". Es posible que Merkel no les baje el sueldo a los jubilados, y que Sarkozy no proponga una ley de "intangibilidad de los depósitos".

Pero hace 10 años nosotros tuvimos todo eso: más el Adolfo, que no prometía wifi gratis ni casa a 90 pesos como su hermano. Teníamos el default, y, si me apura, hace exactamente 10 años, el ministro de Economía se llamaba Domingo Cavallo... no sabemos si tocaba la guitarra, si sabemos quién tocaba la guita... la suya, la mía, la de los jubilados, la de los que tocaban la guitarra, las todas y todos, si se me permite. Podríamos decir que la Argentina de finales de 2001 era la de la Resignación Universal por Hijo, ya que todos los que podían, y sobre todo los más jóvenes, huían despavoridos, o se quedaban, igualmente despavoridos.

Disfrutemos entonces de este diciembre, con sus errores y sus defectos. Este mes tiene muchísimas efemérides festejables: sólo por nombrar algunas: Día Internacional de la Abolición de la Esclavitud, Día del Ama de Casa. Día del Médico. Día del Minero, Día Internacional de los Voluntarios para el Desarrollo. Día del Gaucho. Día Internacional de la Aviación Civil. Día de la Informática. Día Internacional de los Derechos Humanos. Día del Tango. Día Nacional del Petróleo. Día del Recordatorio y la Memoria. Día Internacional del Migrante. Día Internacional de la Diversidad Biológica.

¡Y por si esto fuera poco... Navidad, Nochebuena, Boca campeón, y siguen las firmas! Hasta la semana que viene, lector.



¡TERMINEMOS EL AÑO CON HUMOR! ¡DOS UNICAS FUNCIONES DOS!

¿"APOCALIPSIS MAYA" ES CUANDO UNO ENFERMA PRILHO ANTES DE LAS VACACIONES...?

¡El chow para decirle chau al 2011! **RUDY A LA CARTA** (Monólogo de humor) ¡El público elige los temas, Rudy habla!

Amplio menú: ¡Delicatessen light y heavy, clásicos y nuevos! (Actualidad, pareja, familia, salud, dinero... ¡sexo, Freud y rock and roll!)

¡Chefs invitados sorpresa! ¡Sorteo de knishes hechos por la mamá de Rudy!

Cuándo: Los Viernes 23/12 y 30/12, a las 21.30 hs.
 Dónde: Montserrat Café, San José 524 (CABA).
 Cuánto: 50 pesos. ¡Vengan todos y todas, solos y solas, grupos y grupas!
 Reservas: marcelorudy10@gmail.com o al 156154 1773
 ¡¡¡Lame ya, llame ya!!!

